

Mündliche Anfrage

des Klubobmannes Dominik Oberhofer

an Landeshauptmann Günther Platter

betreffend:

Reisefreiheit für alle die Familie und Verwandte während der Weihnachtszeit besuchen wollen

Zwischen Mitte Dezember und 10. Jänner sind verschärfte Einreisebestimmungen nach Österreich geplant, wie der ÖVP-Bundeskanzler Sebastian Kurz Anfang Dezember in einer seiner unzähligen Pressekonferenzen, verlautbart. Unbedacht, dass man damit mehr als eine halbe Million Auslandsösterreicher_innen mit einem De-facto-Einreiseverbot belegen würde. Einmal mehr musste die Bundesregierung zurückrudern und denkt nun über Ausnahmeregelungen nach, dennoch wurde den europäischen Familien die Planungssicherheit genommen und in einer grundsätzlich schwierigen Zeit noch mehr Sorgen aufgebürdet.

Daher ergibt sich folgende Frage:

„Sehr geehrter Herr Landeshauptmann, in unzähligen Reden haben Sie uns schon erklärt, wie wichtig Ihnen Ihre Südtiroler Wurzeln sind. Wie also kann es sein, dass Ihre Partei grenzüberschreitende Familien in Sorge zurücklässt, indem der Bundeskanzler verlautbart, dass es nicht möglich sein wird, die nächsten Verwandten während der Weihnachtszeit zu besuchen?“



Innsbruck, am 10. Dezember 2020